

Délibération 2022-22-CA P

Séance du 07 Juillet 2022.

Extrait du recueil des actes du
Conseil d'Administration

Retrait de l'Ecole Supérieure d'Arts et de Design de Valenciennes de l'établissement expérimental.

Le Conseil d'Administration de l'UPHF s'est réuni en séance plénière dans l'amphithéâtre 150 du bâtiment Matisse sur le site du Mont Houy le jeudi 07 juillet 2022 sur la convocation et sous la présidence de Monsieur Abdelhakim Artiba, Président.

Le quorum étant atteint,

Vu les statuts de l'Université Polytechnique Hauts-de-France notamment l'article 48-2 ;

Monsieur le Président expose au conseil que l'expérimentation en qualité d'établissement composante de l'Ecole Supérieure d'Arts et de Design de Valenciennes s'est révélée être trop complexe pour construire des synergies efficaces.

Il demande au conseil de bien vouloir l'autoriser à déclencher une procédure de retrait de l'Ecole Supérieure d'Arts et de Design de Valenciennes de l'établissement expérimental.

L'objectif est de mettre en place un autre dispositif de coopération entre l'établissement expérimental et l'Ecole sous la forme d'un contrat d'association ou sous la forme d'une intégration dans l'établissement expérimental.

Toutefois, étant donné les discussions actuelles au niveau régional entre les écoles d'arts, la direction régionale des affaires culturelles Hauts-de-France, la Région et les collectivités territoriales, l'UPHF reste attentive et ouverte à d'autres formes de collaboration cohérentes avec sa stratégie.

Le Président précise que la commission de concertation ad hoc prévue par les statuts aura pour mission de déterminer les modalités de cette nouvelle coopération.

Le Président propose au conseil de bien vouloir désigner monsieur Amos Fergombé et madame Frédérique Amselle en tant que membre de la commission ad hoc.

Après en avoir délibéré,

Le conseil d'administration adopte à la majorité des deux tiers de ses membres le retrait de l'Ecole Supérieure d'Arts et de Design de Valenciennes.

Pour : 23 voix
Contre : 0 voix
Abstention : 0 voix

Valenciennes, le 07 juillet 2022

Abdelhakim Artiba
Président

